

Fehlalarmierung wegen Dachstuhlbrand in Poppenhausen

Donnerstag, 09 August 2018

Am Donnerstag, den 09.08.2018 gegen 20:14 Uhr, wurde die Feuerwehr Oberwerrn zu einem Dachstuhlbrand nach Poppenhausen alarmiert. Es stellte sich jedoch schnell heraus, dass kein Brand entfacht war. Tatsächlich konnte als Ursache nur ein sehr stark qualmender Grill ausgemacht werden. Somit war kein Eingreifen der Feuerwehr notwendig.

Eingesetzte Kräfte

- Feuerwehr Oberwerrn
- Feuerwehr Poppenhausen
- Feuerwehr Ebenhausen
- Feuerwehr Schweinfurt
- Rettungsdienst
- Kreisbrandinspektor